

MAGAZINE

Mantan Camat Jekan Raya Masuk Bursa Pilkada Kota Palangka Raya, Ini Kata Sri Otomo !

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID

Apr 28, 2024 - 00:15



Gambar : Sri Otomo, Sekretaris Dinas Perikanan Kota Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Pemilihan serentak Kepala Daerah (Pilkada), baik itu Pemilihan Gubernur, Bupati serta Walikota dan Wakilnya, tidak begitu lama lagi akan dilangsungkan di Republik yang kita cintai ini.

Pilkada serentak tahun 2024 akan diikuti sebanyak 37 provinsi, kemudian 508 kabupaten/kota yang akan menyelenggarakan Pilkada Serentak 2024. Pelaksanaan pilkada tahun ini rencananya akan digelar nanti pada tanggal 27 November 2024.

Dalam mengikuti semaraknya pesta Demokrasi itu, nama - nama bakal calon yang akan tampil sebagai Pemimpin, baik itu Gubernur, Bupati dan Walikota beserta untuk wakilnya, ditengah - tengah masyarakat cukup beragam. Baik itu dari kalangan Birokrasi, Aktivitis Politik, Profesional dan tokoh masyarakat.

Salah satunya saat ini mencuat nama Mantan Camat Jekan Raya kota Palangka Raya, Sri Otomo. Sosok yang tidak asing bagi masyarakat kota Cantik ini.

Sri Otomo, digadang - gadangkan masuk bursa dalam Pilkada serentak di Kota Palangka Raya tahun ini, selain nama - nama lain, seperti Hera Nugraha yang saat ini masih menjabat sebagai PJ Sekretaris Kota Palangka Raya dan beberapa nama lainnya.

Mantan Camat Jekan Raya ini, digadang - gadangkan masuk Bursa sebagai Wakil Walikota dari beberapa kandidat yang sudah memiliki track record di bursa Calon Walikota Palangka Raya.

"Saya tidak Optimis akan hal itu, yang utama melaksanakan tugas sebagai ASN dulu," kata Sri Otomo, yang saat ini menjabat sebagai sekretaris Dinas Perikanan Kota Palangka Raya.

Namun diungkapkannya, apabila hal itu memang keinginan masyarakat dan dorongan dari tokoh - tokoh msyarakat di kota ini, agar dirinya bisa ikut andil mendampingi salah satu calon Walikota Palangka Raya pada Pilwalkot nanti, maka wacana tersebut bisa dipikirkannya.

"Saya ucapkan terima kasih atas dukungan masyarakat kota Palangka Raya, untuk saya agar ikut di Pilwalkot nanti, namun hal itu perlu kesiapan baik jiwa dan mental," ucapnya.

Sosok yang dikenal ramah dan supel dalam pergaulan serta komitmen dalam dalam menjalankan tugas sebagai ASN, baik itu saat dirinya di Dinas Pendidikan Palangka Raya, kemudian menjadi Sekretaris Kecamatan Rakumpit, Sekretaris Kecamatan Bukit Batu, Camat Jekan Raya hingga menjabat sebagai orang nomor dua di Dinas Perikanan Palangka Raya.

"Kita lihat saja kedepannya. Yang pasti, jalan yang ada di depan saya, yang saat ini saya fokuskan untuk dijalani," pungkasnya.